

Eingang: 10.12.2024, 11:15 Uhr

A 330

04.12.2024

**Anfrage
der CDU-Fraktion**

Welche Alternativen bietet die Stadt Frankfurt der Musikhochschule?

Die Hochschule für Musik und Darstellende Kunst (HfMDK) muss ihren Standort auch weiterhin in der Stadt Frankfurt am Main haben und soll zukünftig auf dem Kulturcampus Bockenheim beheimatet sein. Nur, wenn es der Stadt Frankfurt gelingt, der HfMDK in der Stadt Frankfurt am Main einen adäquaten Standort anzubieten, wird sie auch ihre Zukunft hier haben.

Daher fragen wir den Magistrat:

1. Welche Standorte werden der HfMDK seitens der Stadt Frankfurt am Main derzeit für einen zukünftigen Standort angeboten?
2. Wie sehen bei den unter Ziffer 1. erfragten Standorten folgende Indikatoren aus:
 - a) Zeitlicher Horizont zur Verwirklichung des Bauvorhabens.
 - b) Anzahl der Baukörper.
 - c) Umsetzung des Raumprogramms.
 - d) Aktuelles Planungsrecht.

Dr. Nils Köbler
Fraktionsvorsitzender

Anfragestellerinnen und Fragesteller:

Stv. Christian Becker
Stv. Anita Akmadza
Stv. Dr. Thomas Dürbeck
Stv. Sabine Fischer
Stv. Carolin Friedrich

Stv. Dr. Albrecht Kochsiek
Stv. Dr. Nils Köbler
Stv. Robert Lange
Stv. Frank Nagel
Stv. Susanne Serke

1. Magistrat
2. Wv. 13.03.2025